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Уважаемый Кузьма Романович! 

В настоящее время перед сельским хозяйством области остро 

стоит задача выполнения требований природоохранного 

законодательства, особенно в обращении с отходами 

животноводства и птицеводства. В адрес нашего совета старейшин 

поступило множество жёстких, порой драматичных обращений от 

сельхозтоваропроизводителей и ветеранов о судьбе 

животноводческой отрасли, которые возникли из-за активных 

действий инспектирующих органов и отсутствия должной 

государственной поддержке по соблюдению требований 

законодательства по решению экологических проблем хранения, 

переработке, использованию и утилизации навоза и стоков от 

сельскохозяйственных животных и птицы. 

Для реализации экологических требований необходимо 

комплексно решать вопросы юридических процедур, 

проектирования,экспертизы,строительства, создания 

соответствующей экологическим требованиям базы хранения, 

переработке, использования и утилизации отходов 



животноводства и птицеводства. Эти вопросы не под сильны для 

решения для решения даже для крупных агрохолдингов, не говоря 

о крестьянско - фермерских хозяйств. В настоящее время проблема 

решается либо очень медленно, либо не решается совсем. Что 

ставит под угрозу развитие всей отрасли животноводства и 

птицеводства. 

Необходимо участие государства для её скорейшего решения. 

Мы поддерживаем предложение СХАО «Белореченское» о 

создании инвестиционной природоохранной программы в рамках 

программы развития сельского хозяйства Иркутской области в 

которую должны вовлечены все сельхозтоваропроизводители 

занимающиеся животноводством и птицеводством с мерами 

субсидирования (из Государственной экологической Программы) 

проектных, строительных работ, приобретения необходимого 

оборудования и техники. 

Уважаемый Кузьма Романович, обращаемся к Вам в 

ближайшее время обсудить данную проблему на 

межведомственном областном уровне (с приглашением 

представителей сельхозтоваропроизводителей, инспектирующих 

органов и природоохранной прокуратуры) и выработать 

предложения по созданию экологической программы в сельском 

хозяйстве Иркутской области и механизмах её поддержки в 

реализации. 
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